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РАБОТАЯ
ШКОЛА

РУКОВОДИТЕЛЯ
Учитывая назревшую

необходимость учить ру-

ководителей и резерв на

замещение искусству ра-

боты с коллективом в со-

временных условиях,

правление городской ор-

ганизации общества «Зна-
ние» пригласило в город

специалиста для учебы в

психологическом и педа-

гогическом плане. Это
идет в соответствии с го-

родской программой
«Кадры» и во исполнение

постановления январского

(1988 года) пленума гор-

кома КПСС.

Состоялись первые заня-

тия в городской школе и в

школах на предприятиях: па

заводе «Сланцы», в гор-

смешторге, на заводе ’ рези-
новых изделий. Руководи-
тель школы — . старший на-

учный сотрудник НИИ комп-

лексных социальных иссле-

дований Ленгосуниверситета
Алла Александровна Русали-
нова. прочитала обзорную
лекцию «Руководитель се-
годня, роль его в современ-

ных условиях. Воспитатель-
ные функции руководителя»,

ответила на вопросы.

Занятия прошли интерес-

но как в городской школе

— r горкоме КПСС, так н

па предприятиях.

Программа в школе рас-

считана на восемь занятий с

I ноября по 16 мая. Вот
примерный план занятий:
Выбираем руководителя. Ка-
кой он нам нужен, методика

выборов личности; руково-

дитель - - творец или испол-

нитель? Может ли быть
творчество функционера?
Интеллектуальный труд ру-

ководителя. Создание ре-

зерва, возможности реализа-

ции личности. Деловая игра

и подготовке руководителя.

Планирование ситуации.

Принятие решений. Умение
самоанализа. Критичность
руководителя. Психология
должности («круглый стол»).
Как меняются руководители.

Управленческие отношения.
Личностные качества руково-
дителя. Коллектив: пути

формирования. Роль руко-
водителя в создании кол-
лектива. Отношения в кол-
лективе. Морально - пси-

хологический климат. Пути
преодоления конфликтов.
Кто есть кто? (практическое
занятие). Оценка руководи-
теля. Проблемы лидерства.
Руководитель глазами подчи-

ненных.

СЕЛО
РАБОТА И ЛЮДИ ЗЕРНО

В ДОМАШНИХ ЗАКРОМАХ
Хорошо поработали в этом

сельскохозяйственном году хле-
боробы совхоза «Родина». При
плане 23,5 центнера они с

каждого гектара собрали по

29,9 центнера зерна, а в общей'
сложности намолотили его

13857 центнеров. Хватило сов

хозу н семян заложить под

урожай будущего года, и про-

дать в обмен на семена других

культур, и на корм скоту вы

делить, и с хлеборобами за вы-

сокопроизводительную работу
расплатиться.

Эта форма оплаты труда уча-

стников уборочной страды име-

нуется натуроплатой и практи-

куется в сельском хозяйстве

давно. Но, так сказать, новое

звучание она получила в пос-

ледние годы. Ведь деньгами

теперь уже никого не удивишь.
А принеси домой, скажем,

20 — 30 пудов зерна — это

совсем, другое • дело. Хочешь
хлеб пеки, хочешь скотину на

своем подворье корми. А не

надо в доме — продай, в де-
ревне. такой продукт долго к

амбаре не залежится.

Кто же они, эти счастливчи-

ки?

— В основном это комбайне-
ры зерновых комбайнов, шофе-
ры и трактористы, занятые па

отвозке зерна с полей на зер-

поток. Начисляли им, исходя

из намолоченного и перевезен-

ного. Самые большие «дове-

ски» в виде натуроплаты к

"основному заработку у наших

опытных комбайнеров В. Я.
Шннаурова и Н. М. Парфнрье-
ва. Первый получил 440 кило-

граммов, второй — 402. 391
килограмм отвез с совхозного
зернотока к себе домой шофер
Л. Н. Парфнрьев, сын Николая
Михайловича Парфирьева. 266
килограммов — один из самых

опытных шоферов В. А. Кал-
мыков.

В этом году мы также поощ-

рили зерном и комбайнеров,
отличившихся на уборке карто-

феля, чем они остались очень

довольны. Всего же в качестве

премии за труд отпущечю более
7 тонн зерна, — рассказала

главный бухгалтер хозяйства
Татьяна Степановна Яковлева.

А. БЕДОВА.

ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ ЖИЗНИ

Плотник Сланцевского производственного
объединения грузового автотранспорта Иван
Николаевич Пузач — ветеран Великой Отече-
ственной войны и ветеран предприятия.

Много лет его избирали членом товари-

щеского суда. Доброта, отзывчивость, исклю-

чительное трудолюбие многие годы приносят

ему уважение коллектива.
НА СНИМКЕ: И. Н. Пузач.
Фото Ю. Терентьева.

IA ВСТРЕЧЕ
В КЛУБЕ

29 октября в клубе «Ма-
теринская слава» при Доме
культуры горняков прошла

встреча с начальником орг-

отдела городского торга

Н. В. Силиной и старшим
инспектором горсобеса Т. В.
Мальченко.

Н. В. Силина и Т. В.
Мальченко ответили на ин-

тересующие наших мам воп-

росы. В основном были под-
няты вопросы о торговом об-
служивании в магазинах №
6 и № 10. Оказывается,
не всегда внимательно и

вежливо ведут себя продав-

цы с многодетными мамами.

Наш клуб «Материнская
слава» работает один раз в

месяц (третье воскресенье),
вообще-то этого’ мало, чтобы
решить наболевшие вопро-

сы, и мы решили пользо-

ваться ящиком для писем,

повесить его на видном ме-

сте в ДК, куда в течение ме-

сяца будут поступать запис-

ки от многодетных матерей
и к концу месяца на занятии

этого клуба мамы смогут по-
лучить ответы на свои воп-

росы.

Клуб «Материнская сла-

ва» решил провести 6 нояб-
ря в 17 часов праздничный
вечер многодетных семей на-

шего города, где можно всей
семьей посидеть за чашкой
чая, посмотреть выступление

участников художественной
самодеятельности Дома куль-

туры горняков и принять

участие самим в концерте,

потанцевать, вспомнить и

всем вместе спеть ваши лю-

бимые песни, детей ждет

участие в конкурсе «Чей пи-

рог слаще?», а если кто за-
нимается рукоделием — с

удовольствием предоставим

место для выставки ваших

работ.

Самых маленьких участни-

ков вечера ждет встреча с

героями любимых мульт-

фильмов.

НА ПЕРВОМ
ЗАНЯТИИ

В прошедшее воскресенье

в помещении нового театра

кукол прошло первое заня-

тие или, как назвала его ре-

жиссер. организационная ре-

петиция. На первое занятие

записалось 56 детей и 10 в

изостудию при театре, кото-

рой руководит М. Егоркина
(основное направление рабо-
ты изостудии — помогать

в оформлении спектаклей).

На первое занятие при-

ехали бывшие актеры народ-

ного театра кукол из д. Вы-
скатка. Они показали от-

рывки из разных спектаклей:
«Красная шапочка», «Два
мастера», «Петрушка и цы-

ган», «Курочка-ряба». Заня-
тие длилось долго, ребятам
рассказали, какие возможно-
сти у театра, дали рассмот-

реть, подержать в руках ку-

кол.

Возможности театра не

рассчитаны на 56 участни-

ков, поэтому режиссер Е. Т.
Бсляцкая в течение двух-

трех месяцев выберет для

участия в нем самых талант-

ливых ребят.

„НОЧНОЙ
ЭКСПРЕСС"

5 ноября во Дворце куль-

туры завода «Сланцы» для

молодежи и жителей города

организуется ночная шоу-
программа под таким на-

званием, в ней примут уча-

стие вокально - инструмен-

тальный ансамбль Дворца

культуры завода «Сланцы»,

студенты педагогического ин-

ститута Ленинграда покажут

эстрадную программу, будут

показаны видеофильмы, ра-

зыгрывается лотерея с за-

манчивыми призами. Начало

в 24 часа.

7 ноября — во Дворце

праздничный бал, начало его

в 19 часов. 8 ноября для

жителей города коллектив-

ный день отдыха родителей

с детьми. В его программе

концерт детской художест-

венной самодеятельности,

видеофильмы для взрослых

и детей, игры, конкурсы. На-

чало в 13 часов 30 минут.

ВЕСЕЛОЕ

НАСТРОЕНИЕ

В воскресенье, 5 ноября,
для детей микрорайона ра-

ботники клуба «Шахтер»

проводят праздник «Веселое
настроение». Они надеются,

что настроение у всех его

участников действительно

будет хорошим, поскольку в

программе праздника, кото-

рый подготовлен клубом

«Дай руку, малыш», веселые

игры, песни, «Угадайка» —

викторина для любознатель-

ных, мультсборник. Начало

в 13 часов.

ДЛЯ ВАС,

ВЕТЕРАНЫ

8 ноября клуб «Шахтер»
приглашает ветеранов на

встречу в клубе «Не старе

ют душой ветераны». Для

вас организуются час вос-

поминаний, песен, рассказы

о ветеранах партии, концерт-

подарок. Начало в 13 часов

РАБОТАЛИ

ПЛОДОТВОРНО

Очередного заседания ли-

тературного объединения

Дворца культуры завода

«Сланцы» его участникам

пришлось ждать больше ме-

сяца — состоялось оно толь-

ко 31 октября. Но зато про-

шло занятие оживленно и

плодотворно, поскольку про-

изведений самодеятельных

авторов накопилось изрядное

количество. Свои новые сти-

хи читали В. Щнпунова, Г.
Лебедев, И. Шарин, Г. Чере-
пеннна. Т. Пушкарева, Ю.
Иванов. Кроме того, И. Ша-
рин и Г. Череиенина позна-

комили собравшихся с новы-

ми рассказами, а Г. Пла-
хотшок написала лирический
очерк «Дорога».

ПРИГЛАШАЕМ

ПОСЕТИТЬ

Работники объединенной
районной библиотеки предла-

гают своим читателям и всем

жителям нашего города по-

сетить выставку «Великая

Октябрьская революция».

Она открылась 31 октября и

продлится до 15 ноября.

Среди рубрик предлага-

ются: «По ту сторону барри-

кад», «Часы и минуты Ок-

тября», «Говорят участники

Октября».

На этой выставке пред-

ставлены различные доку-

менты, фотографии, репро-

дукции, которые рассказы-

вают о событиях тех дней.

Посетители узнают много но-

вого и интересного, связан-

ного с Октябрем.
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В ЛЕНИНГРАДСКОМ ПРОИЗВОДСТВЕННОМ
ОБЪЕДИНЕНИИ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» СО-
СТОЯЛОСЬ СОВЕЩАНИЕ ПО КОМПЛЕКСНОМУ
И БЕЗОТХОДНОМУ ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ПРО-
ДУКТОВ СЛАНЦЕДОБЫЧИ, В КОТОРОМ ПРИ-
НЯЛИ УЧАСТИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛИ БОЛЕЕ ДЕ-
СЯТКА НАУЧНЫХ ИНСТИТУТОВ, ВЕДУЩИХ ИС-
СЛЕДОВАТЕЛЬСКУЮ РАБОТУ ПО ЗАКАЗАЛ!
ОБЪЕДИНЕНИЯ. СЕГОДНЯ МЫ ВАМ ПРЕДЛА-
ГАЕМ НЕБОЛЬШОЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ОТ-
ЧЕТ С СОВЕЩАНИЯ, КОТОРЫЙ ПОМОЖЕТ СО-
СТАВИТЬ ОПРЕДЕЛЕННОЕ ВПЕЧАТЛЕНИЕ О
ПЕРСПЕКТИВНЫХ НАУЧНЫХ РАЗРАБОТКАХ
ОБЪЕДИНЕНИЯ.

млн. рублей ма приобрете-
ние его за рубежом. Сни-
жаются потери металлов, но

есть много вопросов и проб-
лем в экологическом отноше-

нии — по вредным выбро-
сам.

Испытания проводились с

энергетическим сланцем, гор-

ной массой, отсевами. Ре-
зультаты их показывают, что

эта работа имеет 'значение
не только для цветной, по и

для черной металлургии.

Большое значение имеет

разработка технологии полу-

чения карбида кальция, в

Г. Я. ЯКШИН, инструктор

Ленинградского обкома пар-

тии:

— На сегодняшний день си-

туация сложилась парадок-

сальная. Снижается добыча
сланца, в то же время есть

реальные возможности ее

повысить, увеличить исполь-

зование, реализацию и пере-

работку сланцедобычи. В
г979 году в Ленинграде был
создан совет по использо-

ванию горючих сланцев, од-

нако за 10 лет своей рабо-
ты он никаких значительных

идей не привнес. Очевидно,
нужны новые подходы, бо-
лее комплексное использо-

вание продуктов добычи, тем

более что за всем этим стоит

многотысячный коллектив

шахтеров.

Г. В. ФРАИМАН — дирек-

тор объединения «Ленин-
градсланец».

— Идея подобного сове-

щания зрела давно, и наш
министр М. И. Щадов при-

нял решение его провести.

На сегодняшний день уро-

вень использования отходов

производства составляет 80
процентов, речь идет о том,

чтобы поднять его до 100.
Например, объединению
предстоит решить, что де-

лать со шламами, пока они

просто складируются. Мы еще

далеки от оптимального ве-

дения хозяйства. Как интен-

сифицировать производство?
Вполне еозможно, что наше

совещание даст еще один

толчок в этом направлении.

Остро стоит эта проблема
на шахте «Кашмирская»
нашего объединения, где на

30 процентов сланца при-

ходится до 70 процентов

глины и где себестоимость
тонны сланца составляет

свыше 14 рублей. Шахта
приносит около 5 млн. убыт-
ков в год. Сейчас готовится

npi ект но безотходному
комплексному производству
на «Кашпирской». Решать
вопросы этой шахты необхо-
димо, ведь там тоже боль-
шой коллектив.

A. Д. ПРОХОРОВ, главный
геолог объединения, ознако-

мил участников совещания с

сегодняшним состоянием

сланцедобычи в объедине-
нии, использованием и пе-

реработкой сланца и отходов

добычи.

В. В. РОДЭ, заведующий
лабораторией Института го-

рючих ископаемых, перечис-

лил основные направления
использования продуктов до-

бычи: 1) термохимическая

переработка сланца; 2) ис-

пользование в качестве флю-
са-восстановителя в цветной
металлургии; 3) использова-

ние энергетического сланца
в котлах малой мощности

агропрома; 4) использование
отходов добычи в качестве
стройматериалов; 5) исполь-

зование отходов добычи на

сельскохозяйственные нуж-

ды. Эти направления выкри-

сталлизовались в последнее
время,, и их необходимо на-
сытить содержанием, чтобы
они дали конкретные ре-

зультаты.

B. М. МЯТЛИН, старший
научный сотрудник институ-

та «Механобр». «Безотход-
ная технология н аппаратур-

ВРЕМЯ

метра было собрано 1,78 кг

помидоров, при смеси с от-

севом — 2,6 кг. Сегодня
необходимо выходить на уро-

вень разработки технологи-
ческих рекомендаций и до-

кументов. Потребность в от-

севе может составлять до
500 ООО тонн в год.

О. Н. НИКИТИНА, геолог

Саратовской горно-геологи-

ческой экспедиции. «Ресур-
сы сланцев Поволжья но ре-

зультатам поисковых и гео-

лого-разведочных работ».
— С целыо оценки использо-

вания Волжского слапцепос-

ного бассейна в последнее
время проводились лабора-
торные и технологические
испытания органической и

минеральной частей сланцев.

Источники здешнего региона

оцениваются в 12 млрд.

тонн. Они насчитывают до

ное оформление процесса

комплексной переработки
мелкозернистого сланца с ис-

пользованием конвейерной
обжиговой машины.

— Институт ведет разработ-
ку и проектирование конвей-
ерной обжиговой машины на

гранулированном сланце, ко-

торый в дальнейшем пойдет
на термохимическую обра-
ботку. Получаемый в этом

процессе зольный остаток

может быть использован в

качестве строительной изве-

сти, сырья для производст-

ва цемента и для известко-

вания кислых почв. Резуль-
татами использования золь-

ных остатков занимаются

наряду с «Механобром» так-

же 1'ипроцемент. Леннеф-
техим, ВНИПТИМ (г. Пуш-
кин).

Производительность обжи-
говой .машины •— около 800
тысяч тонн мелкого сланца

в год. Самое важное, что

разработка предусматривает
безотходную технологию,

экологически чистую — от-

ходящие газы могут исполь-
зоваться как топливо. Пре-
имущества технологии со-

стоят также в том, что она в

перспективе нацелена не

только на мелкозернистый
сланец, но и на продукты

химической переработки, а

также и на всю горную мас-

су, весь материал, выходя-

щий из шахты и находящий-
ся в отвале. Поскольку эта

работа носит межотраслевой
характер, в ней задейство-
вано пять министерств, а

Госкомитет но науке и тех-

нике выдал на нее в прощ-

лом году государственный
заказ, исходные данные для

технико-экономического обо-
снования и для конструк-

торской разработки опытно-

го образца машины.

По есть и беспокоящие
моменты. Так, по разработ-
ке ТЭО на строительство
опытной установки в пер-

вом квартале будущего го-

да, а не в 1991 (по про-

грамме) институт уже мо-

жет выдать технико-экономи-

ческсе обоснование, есть го-

товность вместе с «Уралма-
шем» быстрей сделать кон-

вейерную обжиговую маши-

ну, а в 1993 году провести

опытно - промышленное ис-

пытание на установке. Одна-
ко без генпроектировщика
этого не сделать.

Н. М. БАРСУКОВ, стар-

ший научный сотрудник ин-

ститута Гипроннкель. «Фор-
мы использования горючих

сланцев и продуктов обога-
щения в металлургии и хи-

мической промышленности».

— Институт приступил к ра-

боте по использованию гор-

ной массы, энергетических

сланцев и карбонатных отхо-

дов сланцедобычи в качест-

ве заменителя кокса и флю-
са - восстановителя в цвет-

ной металлургии. Замена
кокса на сланец сулит не-

малые выгоды, так как 11
процентов кокса, производи-

мого в стране, экономят 2

ПОИСКА
котором наша страна испы-

тывает колоссальный дефи-
цит (ежегодные закупки —

на 100 млн. инвалютных

рублей). Первая партия

выпушенного на его основе

десульфаризатора была про-

дана в Финляндию, затем

финны запросили еще боль-
шую партию. Производство
карбида кальция ведется по

замкнутому циклу, с безот-
ходной технологией. Для
Ленинградской области раз-

витие подобного производст-

ва очень перспективно. К
нему можно было бы прив-

лечь н заинтересовать наши

крупные объединения —

Ижорский, Кировский заво-

ды, «Большевик».

Соотношение сырья и вы-

хода продукции — из 200
тысяч тонн горной массы по-

лучается до 100 тысяч тонн

карбида кальция. Однако
сегодня некоторые вопросы

технологии, экологии требу-
ют доработки и уточнения.

К тому же получение карби-
да кальция — это производ-

ство очень энергоемкое, на

выпуск 1 тонны карбида
кальция затрачивается 1 ,5
тыс. квт. ч электроэнергии, по-

этому этот вопрос должен

пройти самую тщательную

проработку по области и Се-
веро-Западному ^региону.

В. И. БОЙКОВ, старший
научный сотрудник институ-

та ВНИПТИМ (г. Пушкин),
«Агрохимическая оценка ме-

лиоранта из отсева строи-

тельного щебня».

— Проведенные институтом

опыты использования ме-

лиорантов из отсевов строи-

тельного щебня дали поло-

жительные результаты. На
этой основе возникла идея

применения отсева в компо-

стах. Совместно с жидки-

ми стоками, древесной ко-

рой, опилками получается

прекрасное органическое

удобрение для сельскохозяй-
ственных нужд. Можно ор-

ганизовать подобное произ-

водство в Выборге.

А. И. ШУЛЬМАН. глав-

ный технолог СПЗ «Слан-
цы». рассказал о сегодняш-

них масштабах переработки
заводом сланца, о переводе

котлов ТЭЦ на газ, о сокра-

щении потребления энерге-

тического сланца.

Г. А. МАЛЫШЕВА, стар-

шин научный сотрудник Сев-
НИИГнМ «Применение от-

ходов для повышения плодо-

родия мелиорируемых почв».

— Дала хорошие результа-

ты серия вегетационных и

полевых опытов внесения в

почву известняков — отхо-

дов обогащения сланца и

шламов. Смесь, вносимая

в грунт, дает прибавку в

урожае помидоров на 30
процентов. При обычной
смеси с одного квадратного

9 промышленных пластов на

глубине залегания от 6 до

100 метров. Мощность пла-

стов от 1 до 8 метров, кало-

рийность — 1500 — 4000
Ккал.

Волжский бассейн не ус-

тупает Прибалтийскому мес-

торождению, однако в этих

сланцах повышенная сернис-

тость — содержание серы

от 2,8 до 1 6 процентов, что

является сильным фактором
в проблеме его использова-

ния и как топлива, и как сы-

рья для химической про-

мышленности.

A. А. КОВАЛЬ, доцент,

ведущий научный сотрудник

Саратовского политехничес-

кого института. «Комплекс-
ное использование горючих

сланцев Поволжья».

— Одна из главных проб-
лем использования сланцев

Волжского бассейна состоит

в том, что сера переходит в

продукты разложения. Это
не недостаток, так как стра-

на испытывает дефицит сер-

нистых продуктов. Энерге-
тическое использование здеш-
них сланцев исключается,

так как выброс серы в ат-

мосферу увеличивается в 7
— 9 раз по сравнению с вы-

бросами 'при сжигании слан-

цев Прибалтийского место-

рождения.

Химическое использова-

ние сланцев Волжского ре-

гиона сулило бы много по-

лезного. И, в частности, по-

лучение высококалорийного
газа, пиробензола, а также

ценнейшего продукта — тео-

фена, потребность в котором

в стране составляет до 1600
тонн. Цена на мировом рын-

ке сегодня за одну тонну

теофена — 2,5 тысячи дол-

ларов.

Из этого сланца можно по-

лучать различные добавки в

резины, пластификаторы,
сырье для окислителей, спи-

сок можно продолжать дол-

го. Установку для производ-

ства теофена можно было
бы построить на Сызранском
сланцеперерабатывающем за-

воде, однако Леннефтехим
отказался проектировать по-

добную установку.

B. В. НАЗАРОВ, первый
секретарь Сланцевского гор-

кома партии.

— Очень важно, что разго-

вор шел о комплексной пе-

реработке и использовании

продуктов сланцедобычи,
так как это для Сланцевско-
го района, одного из самых на-

пряженных в экологическом
отношении, очень актуальна.

Основные источники эколо-

гического неблагополучия —

сланцеперерабатывающий и

цементный заводы — дают

сегодня более 100 тысяч

тонн выбросов. Сюда можно

добавить строящийся цех по

производству электродного

кокса, реконструкцию це-

ментного завода. Проблема
комплексного использования

стоит остро и потому, что в

настоящее время под отвала-

ми занято около 160 га зем-

ли, и эти площади растут.

Разговор все-таки полу-
чился односторонний — ма-
ло говорилось оо экологии.

Необходимо, видимо, под-

ключить другие институты

для всестороннего и углуб-
ленного анализа новых

предложений использования

продуктов сланцедобычи, и,

в частности, предложений по

использованию отходов пере-

работки мелкозернистого

сланца.

Г. Б. ФРАИМАН закончил

совещание, отметив, что по-

лученная в ходе его работы
информация позволила со-

ставить более четкое и ясное

представление о проводимых

работах и их результатах, и

что объединение сегодня воз-

лагает большие надежды на

работы Механобра и Гипро-
никеля.

По материалам совещания

были составлены итоговые

документы — протокол и

программа продолжения на-

учно-исследовательских раз-

работок, согласованная со

всеми службами и института-

ми, которая станет очеред-

ным этапом в общей большой
работе по комплексному ис-

пользованию продуктов слан-

цедобычи.

Основные научные работы
— Механобра и Гипронике-
ля, направленные на исполь-

зование мелкозернистого

сланца (это на сегодняшний
день самый больной вопрос

объединения), ведутся уже

не первый год, и не случай-
но в их результатах объеди-
нение заинтересовано больше
всего. Работы эти включены

в пятилетний план научных

разработок объединения, на

который отпущен 1 млн. руб-
лей. Около 470 тысяч — на

научные исследования, 530
тысяч рублей — на капи-

тальные вложения. Средства
эти также рассчитаны на

проектные работы и на стро-

ительство проектных устано-

вок. Об окончательных ре-

зультатах стратегических

разработок говорить еще ра-

но, но периодические отчеты

институтов, совещания дают

новую информацию об их ра-

боте, а определенные сдвиги

в этих направлениях позво-

ляют говорить о возможности

их успешного завершения.

Немалая часть проводи-

мых научных работ нацеле-

на на использование отходов

и попутных продуктов слан-

цедобычи. В важности подоб-
ных разработок нет основа-

ний сомневаться, учитывая

необходимость комплексного

и максимального использо-

вания продуктов шахтерского

труда, повышение безотход-
ности горняцкого производ-

ства, что в конечном резуль-

тате положительным образом
скажется на экономической

деятельности объединения
«Ленинградсланец». Сегодня

время активных поисков

рынка сбыта сланца, новых

потребителей, время разра-

боток новых технологий. Со-

вещание в этом смысле ста-

ло еще одним важным ша-

гом вперед.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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Сфера услуг: дорогу перестройке

Положение надо выправлять
Многие заказчики были возмущены тем, что в комп-

лексных приемных пунктах города перестали брагь

обувь в ремонт и реставрацию. Однако ее принимают

все-таки в срочный ремонт. Но и тут есть свои препоны

— прием ограничен.

Для того, чтобы прояснить сложившуюся ситуацию,

мы обратились 'в некоторые пункты бытового обслужи-

вания населения и последующие инстанции:

II. Л. МАКСИМОВА
приемщица комплексного при-

емного пункта (Кирова, 7).
В связи с тем, что обувь ас-

бой Веры Авезовны и доверил ей руководство этой самой S
хлопотной комиссией.

Много лет возглавляет В. А. Чистова профгруппу фер- ^
мы Степановщнна, избрана народным заседателем — опыт ^

Я общения с людьми   ^ —    л  “
3 активисты совхоза.

4 ноября состоится , 

& работников сельского хозяйства,
этой конференции.

ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ.

рестали принимать, у нас, при-

емщиц, прибавилось работы, по-

тому что каждому заказчику

приходится объяснять, что у

нас сейчас ограниченный при-

ем, но мера это временная.
Стараемся сделать все, чтобы
поправить положение. На сроч-

ный заказ положено брать в

ремонт обуви всего на 30 руб-
лей, а сегодня не смогла отка-

зать людям — взяла на 40.
Больше этого уже не могу, не
успеют сделать. Да, и если го-

ворить всерьез, то работать
некому!

Т. А. ГЕРАСИМОВА — при-

емщица комплексного приемно-
го пункта (Свердлова, 15).

— Мы стараемся объяснять
заказчику, что берем обувь
пока только в срочный ремонт.

Скандалов у нас нет.

— л. м. соколинскии
— начальник городского поо-

изводственного управления бы-
тового обслуживания населе-

ния.

— Поймите, на сегодняш-

ний день — это вынужденная

мера. Мы просто не справляем-
ся с заказами. Практически-то
мы сможем принимать обувь,
но она все равно подолгу бу-
дет лежать на складах. Если
ее принимать без ограничения,
то будут утери обуви. А это

вызовет волну негодования за-

казчиков. Оказались мы в та-
ком положении, потому что
старые кадры уходят, а моло-
дых пока не подготовили. Эта
наша беда. Мы хорошо пони-

маем, что с ней нам самим не-
обходимо справляться.

Л. Ф. СМОЛЬНИКОВА —

комплектовщица.

— Сейчас начало ноября.

Очень напряженное время для
нас. Летом почти заказов ие
было (это сказалось на зарпла-
те — двое уволились). И не-
смотря на то, что в таком

сложном положении, не хватает

мастеров, мы стараемся ре-

шить эту проблему — готовим

кадры. Влияет, конечна, и то,

что в магазинах ие стало сезон-

ной обуви. Люди несут такое
старье, что и брать порой
страшно. А что делать, людям
не босиком же ходить. Эти
неурядицы скоро преодолеем.
Через недельку-две все станет
на своп места. Есть и другие
проблемы, которые так просто
не решить. Испытываем труд-
ности с жильем, с устройством
детей в садики.

Положение с ремонтом
обуви необходимо выправ-

лять, и чем быстрее это про-
изойдет, тем лучше. Заказ-
чика ведь мало интересуют
трудности и всякие внут-

ренние неурядицы, ему необ-
ходимы услуги. Вот на это и

должны быть направлены

все усилия коллектива го-
родского производственного

управления бытового обслу-
живания населения.

Ю. ВОРОНЦОВ,
обществ, корр.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ НЕ ОСТАНЬТЕСЬ В СТОРОНЕ

ТЗ редакцию газеты «Знамя
труда» написали жители де-
ревни Гостицы о том, что им

совершенно непонятно, по ка-

кому принципу будут устанав-
ливать телефоны. Отвечает на-
чальник Сланцевекого район
ного узла связи JI. Р. ТРОФИ-
МОВА: «Вопрос распределения

телефонов в Гостицах после

введения АТС в строй заслуши-

вался на заседании горисполко-

ма. Установка телефонов бу-

дет производиться строго в со-

ответствии с очередностью».

8 — 9 декабря в Москве состоится первый тираж денежно-

вещевой лотереи Общества Красного Креста. Стоимость лоте-

рейного билета 30 копеек.

В тираже разыгрываются автомобиль «Москвич-2141», мо-

тоциклы с коляской «Урал ИМЗ-8-108-30», мотоциклы «ИШ —
Юпитер-5», велосипеды, телевизоры, радиоприемники, магни-

тофоны, . пианино, фотокамеры, стиральные машины, пылесосы,

холодильники, ковры и другие предметы, денежные выигрыши

в сумме от одного до 1000 рублей. '

Участвуя в денежно-вещевой лотерее, вы способствуете
оказанию помощи одиноким и малообеспеченным гражданам,
детям-сиротам, воинам-интернационалпстам в улучшении меди-

ко-социальной помощи, лечения, питания этой категории людей.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель Сланцевекого горкома Общества Красного
Креста

Ах, „шарабан" мой...

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

ЗАЧЕМ МИЛИЦИОНЕРУ
ДУБИНКА

В последнее время сланцев-

чане обратили внимание, что
Сотрудники милиции стали за-
ступать на охрану общественно-
го порядка с резиновыми пал-

ками. В связи с этим возник-

ли вопросы, которые граждане

нам постоянно задают. В ос-

новном это: чем вызвано появ-

ление дубинок, кто разрешил и

разрешает их применение, про-
тив кого применяют сотрудни-

ки милиции дубинки?
Во-первых, надо признать,

' что значительное падение нра-

вов все-таки происходит. В
городе, это видно из сводок,

которые мы публикуем, растет
количество правонарушений и

преступлений. Да и сами право-

нарушения и преступления ста-

новятся все более дерзкими и

злостными. Довольно много *в
нашем городе фактов, связан-

ных с оказанием сотрудникам

милиции злостного неповинове-

ния и сопротивления, даже свя-

занных с нанесением им телес-
ных повреждений. Подобная об-
становка сложилась и в целом
по стране.

Учитывая все это, приказом

Министерства внутренних дел

от 6 июля 1989 года введено в

экипировку милиционеров «из-
делие ПР-73», что означает
палка резиновая, весом 730
граммов. Ее длина 65 см, диа-

метр 32 мм. Также этим при-

казом разрешено в необходи-
мых случаях применение слезо-

точивого газа и наручников.

В соответствии с приказом
МВД решение о выдаче дуби-
нок нарядам принимает дежур-

ный по милиции, а вопрос об
их применении решается каж-
дым сотрудником самостоятель-
но. Но выданы дубинки толь-
ко тем сотрудникам, которые
тщательно изучили инструкцию

и сдали необходимые зачеты.

Резиновые палки применя-
ются не только против преступ-

ников, но и против правонару-
шителей, которые после преду-
преждения, сделанного сотруд-

ником милиции, не прекращают
своих противоправных действий
либо оказывают сопротивление,

неповиновение при задержании.
В случае несогласия граждани-

на с требованием сотрудника

милиции он все равно обязан
его выполнить, но имеет право

затем обжаловать его в уста-
новленном порядке руководст-

ву милиции или прокурору.
К сожалению, за два про-

шедших месяца — с тех пор,

как были введены дубинки, бь(-
ли многочисленные факты их

применения сотрудниками. Бы-
ли и жалобы со стороны «оби-
женных», но только друзьям,
знакомым. Когда мы рекомен-
довали жалобщикам официаль-
но обратиться с жалобой в ОВД
или прокуратуру, они от этого
отказывались. Так, Ю. В. Ва-
сильев, 1971 года рождения.
21 сентября с. г. в 22 часа 30
минут с группой подростков
шумел, не давал отдыхать граж-
данам, проживающим в доме

над магазином № 47 на углу

улиц Кирова и Ленина. На
замечание сотрудников отозвал-

ся нецензурно, отказался идти

в дежурную часть, вырывался,

за что справедливо получил

«березовой каши». На следую-

щий день Ю. В. Васильев с

друзьями обратился в прием-

ный покой ЦРБ, засвидетельст-
вовал «ушиб грудной клетки

сзади», но получил соответст-

вующий ответ. Думаю, что это

и его друзьям послужит хоро-
шим уроком.

Вместе с тем много высказа-

но чувства удовлетворения

гражданами, которые, видя ре-

шительность пресечения право-

нарушений сотрудниками мили-

ции, особенно у винных мага-

зинов, отмечают резкое улуч-

шение порядка. Теперь, когда

рвущегося к заветному прилав-

ку без очереди подвыпившего

хулигана уводят в милицейскую
автомашину, дружки уже 'не
пытаются его отбить у наряда
милиции.

Вместе с тем недопустимо
применение дубинок против

малолетних, беременных жен-

щин, женщин с детьми, инва-
лидов.

Хочется отметить, что во

всех цивилизованных странах

полицейские всегда с дубинка-
ми. Они охраняют порядок в

правовом государстве и поль-

зуются этим средством редко.

Мы тоже желаем создания у

нас в стране правового госу-

дарства, поэтому каждый из

нас, уважая закон, может быть
уверен, что «изделие ПР-73»
— не для него.

В. РЫЖОВ,
подполковник милиции,
заместитель начальника
Сланцевекого отдела внут-

ренних дел.

Среди пассажиров нет, на-
верное, более терпеливых,
чем завсегдатаи наших при-
городных рейсов. А среди
последних, в свою очередь,
нет, пожалуй, более терпе-
ливых и неприхотливых,

чем пассажиры девяносто
первого маршрута «Слан-
цы — Будилово». Если увиди-
те, что к пригородным сто-

янкам выруливает не

«люкс» н даже не «львов-

ский», а грязно-желтая раз-
валюха (которую на внутри-
городских рейсах, наверное,
боятся использовать), будьте
уверены, это и есть выше-
указанный маршрут. II вот
на таком, с позволения ска-

зать, комфортабельном тран-
спорте пассажиры, выло-
жив по полтиннику и боль-
ше, имеют удовольствие до-
бираться до дома. А это в

большинстве своем именно
сельские жители, а не дач-
ники, пользующиеся услуга-

ми пригородного автотран-
спорта от случая к случаю.

Многие из них ездят в Слан-
цы и обратно ежедневно на
работу. Да и школьники, на-

до думать, не с прогулки
возвращаются, хотя, конеч-

но, молодые люди легче от-
носятся - к подобного рода

неудобствам.
Как только не называют

этот автобус пассажиры, в

котором, порой, и места-то

не пронумерованы: «гробни-
ца», «спецуха», «шарабан»
и прочие. Впрочем, люди и
этому транспорту бывают
рады — лишь бы ехать,
а как, это мелочи. И когда в
Лучках, у «Юбилейного»,
автобус забирает еще пар-
тию пассажиров, все друж-
но уплотняются, хотя и пе-
реругиваются, но все-таки
понимают, что значит

остаться человеку «за бор-
том» и ждать следующего,
который будет не раньше,

чем через два часа.
Да еще вопрос — будет

ли? Потому что ни руково-
дители АТП, ни водители,
ли работники автовокзала

особенно с нами не церемо-
нятся. Могут подать вовре-
мя машину, могут — на час

позже, а могут вообще не
подать. Ни на одной из
пригородных стоянок не
слышатся так часто возму-

щенные голоса по поводу

Задержки автобуса. Но к
диспетчерам этот контингент

пассажиров обращается

редко в надежде получить
внятное или хотя бы сочув-

ствующее и извинительное
объяснение. В лучшем- слу-

чае можно услышать: «Жди-
те. Автобус в парке». На
вопрос — почему? — ответ:

«Звоните сами и узнавай:
те!». Позвольте, в чем
тогда заключаются обязан-
ности диспетчера, если не в
четкой осведомленности от-

носительно движения тран-

спорта на вверенном тебе
участке в момент твоего же

дежурства? Ну, а крайние
варианты диалогов и приво-
дить не стоит — каждый
желающий может лично по-

знакомиться с образчиком
таковых при посадке на

маршрут 91, который за-

держали минут так на со-

рок.

Но, пожалуй, ни с чем не

сравнить нервотрепку лю-

дей, когда опаздывает авто-

бус с утренним рейсом —-

домой можно и попозже при-
ехать, а на работу, на уче-

бу? Но и такие случаи —

отнюдь не редкое исключе-
ние в расписании девяносто
первого. А чтобы не обви-
нили в огульности, можно

напомнить, что не далее, как
1 1 октября первый утрен-
ний рейс задержался на час.

В тот же день почти на

столько же позже отошел от
вокзала автобус, который
должен был уйти в 15.20.
Перечень можно продол-
жать, другие дни выглядят

не лучше.
Приближается зима. И

если летом можно еще бы-
ло мириться с такими пере-
держками во времени и

издержками в качестве по-
даваемого транспорта, то
на морозе, согласитесь,

стоять по часу — удоволь-
ствие ниже уровня мировых
стандартов. Да и ехать в

насквозь продуваемом «ша-
рабане» — тоже.

Все написанное — итог не
одноразового, а длительного

наблюдения и, извините,
долготерпения вместе с дру-
гими пассажирами много-
страдального девяносто пер-

вого маршрута. Если тех,
кого касается изложенное,
не удовлетворит подпись в
единственном лице, пусть на-
мекнут, будет много подпи-

сей. Очень много.

Н. ДМИТРИЕВА.
Д. Новоселье.



■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ

МИКРОСПОРИЯ
□

Консультацию дает

специалист

Микроспория — грибко-
пое поражение кожи, волос и
ногтей, встречающееся у че-
ловека и животных. За 9
месяцев текущего года в на-

шем районе зарегистрирова-
но 35 больных, что в 3 ра-
за больше, чем за тот же пе-
риод 1988 года. Человек
чаще всего заражается от
больных животных — ко-

шек, собак. Очень часто моле-
но видеть, как дети, да и не-
которые взрослые, гладят,
играют с бродячими кошка-

ми и собаками, среди кото-
рых микроспория является
довольно распространенным

заболеванием.

Заражение микроспорией
от больного человека воз-
можно при рукопожатии, при

пользовании общими голов-
ными уборами, косынками,
полотенцами, расческами,

через общие игрушки. На
открытых участках тела (ли-
цо, шея, руки и т. д.) обра-
зуются слегка зудящие,
круглые кольцевидные, крас-
ные пятна, покрытые по кра-
ям беловато - сероватыми че-
шуйками, пузырьками, ко-
рочками. Пораженные во-
лосы становятся ломкими,
при их выпадении на воло-
систой части головы образу-
ются плешины. Ногти ста-
новятся тусклыми, теряют
свой обычный розоватый
цвет, по краям появляются
бороздки и зазубринки. Это
заболевание и особенно по-
ражение волос, требует дли-
тельного лечения. Поэтому
при обнаружении указанных

симптомов надо как можно
скорее обратиться к врачу.

Чтобы предупредить зара-
жение микроспорией, необхо-
димо соблюдать следующие
рекомендации: не разрешать
детям играть с бродячими
животными; каждый куль-
турный человек должен
иметь личное полотенце, мо-

чалку, расческу; не приме-

рять и не носить чужие го-

ловные уборы; после каждой
стрижки детей в парикма-

херской необходимо помыть

голову горячей водой с мы-

лом; нельзя подбирать бес-
призорных животных; не до-

пускать общения ваших до-

машних животных с бродя-
чими; прививать детям навы-

ки личной гигиены, при-

учать их чаще мыть руки, и

обязательно после соприкос-

новения с животными.

Начальникам ЖЗКов и ко-

мендантам необходимо про-

вести работы по предупреж-

дению проникновения в под-

валы и подъезды бродячих
животных и по своевремен-

ному вывозу пищевых отхо-

дов. ПО «Сланцыжилком-

хоз» и сельским Советам не-

обходимо организовать отлов

и уничтожение бродячих жи-

вотных.

Г. СЛЮСАРЬ,
врач - эпидемиолог сан-

эпидстанции.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Тамаре Александровне
ВО'ЛОДКЕВИЧ - :г; . :

Поздравляем с юбилеем. ТКе-
лаем доброго здоровья, личного

счастья и благополучия.
Управление СПЗ «Сланцы».

Галине Викторовне
АРТЕМЬЕВОЙ

Коллектив Северо-Западного
СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем. Желаем
Вам крепкого здоровья, семей-
ного благополучия и долгих лет

счастливой жизни.

Аттику Андреевичу
ФЕДОРОВУ

Сердечно поздравляем с 80-
летием. Желаем крепкого здо-
ровья, долгих лет жизни, сча-
стья и благополучия.

Коллектив транспортного

цеха СПЗ «Сланцы».

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 НОЯБРЯ

8.20 — Ритмическая гимна-

стика. 8.50 — Тираж «Спорт-
лото». 9.00 — С утра порань-
ше. 10.00 — Служу Советскому
Союзу! 11.00 — Утренняя поч-

та. 11.30 — Док. фильм. 12.25
— Мультфильмы. 12.45 — В
мастерской художника. А. Хари-
тонов. 13.00 — Киноафиша.
14.00 — Музыкальный киоск.

14.30 — Здоровье. 15.15 —

Мультфильм. 15.30 — Ледовый
театр. Все звезды. 16.30 —

Егоров — это Егоров. Четыре
года спустя. 18.00 —- Между-
народная панорама. 18.45 —

Фотоконкурс «Я люблю тебя,
жизнь». 18.50 — «Молодой че-
ловек из хорошей семьи». X. ф.
1-я и 2-я серии. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Сеансы здоровья
врача-психотерапевта А. М.
Кашпировского. Передача 3-я.
22.55 — Футбольное обозре-
ние. 23.25 — Сочи-89. Всерос :

снйский конкурс исполнителей
советской песни.

01.10 — «Люди и манеке-
ны». X. ф. 4-я серия. «Только
голос». Музыкальный фильм.
«Звезда полей».

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15 — «Путевка в жизнь».

Худ. фильм. 10.05 — Концерт.
10.20 — Воскресный кинозал.

11.15 — «Чужие игры». X. ф.
12.35 — Новости. 12.45 —

«Мы все, обязательно посещаю-

щие школу». Худ. фильм. 12-я
серия. «Возвращение». 13-я се-

рия. «Последний звонок».

14.45 — Голландия и голланд-

цы. 16.15 — Если вам за...

17.00 — МВД СССР сообщает.
17.10 — Реклама. 17.15 —

Повторение по вашей просьбе.
КВН. Встреча команд Уральс-
кого п Ташкентского политехни-

ческих институтов. 19.00 —

Конкурс «Юрмала-90». 19.10—
Теннис. Международный турнир.

20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши. 20.15 — Под знаком

«П». Часть 1-я. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Под знаком «П».
Часть 2-я. 23.35 — Это волну-

ет мир. 23.50 — Под знаком

«П». Часть 3-я. 4)0.25 — . Тен-
нис. Международный турнир.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 8 НОЯБРЯ

8.00 — Док. фильм. 9.10 —

Сеансы здоровья врача-психо-
терапевта А. М. Кашпировско-
го. Передача 3-я. 10.25 — Че-

ловек. Земля. Вселенная. 11.25
— Хореографические компози-

ции. 12.15 — В странах социа-

лизма. 12.55 — «Проделки
близнецов». Фильм-детям. 14.15
— «Путешествие в страну ска-

зок н приключений». Кинокон-
церт для детей. 15.05 — «Живут
на свете короли ». 16.05— VIII
Международный фестиваль те-

левизионных программ народ-

ного творчества «Радуга».

16.40 — В мире животных.

i'C.ILL— . «Планета»., Междуна-
родная программа. 18.10
дрессировщик С. Богуслаев.
19.05 — Музыка и мода'. 19:55

- «Молодой человек из хоро-

шей семьи». Худ. фильм. ш.иО
— «Время». 21.40 — По опе-

ративным сводкам (МВД СССР
сооощает). 21.50 — «Шире
круг». Эстрадная программа.

Вторая программа

8.00 - Утренняя гимнастика.

8,15 —• Поет Р. Ибрагимов.
8.40 телефильм. 8.55 —

Гостелерадно Украинской ССР.
Молодежная студня «Гээт».
9.55 — «Ошибка резидента».
X. фильм. 1-я серия. 11.05 —

Новости. 11.15 — «Ошибка ре-

зидента». X. фильм. 2-я серия.
12.20 — Прогресс. Информа-
ция. Реклама. 12.50 — Зеленая
лампа. 13.50 — Мультфильм.
14.10 — Семья. 15.40 — При-
ложение к передаче «...До ше-

стнадцати и старше». Музы-
кальная программа «50x50».
17.00 — НТМ. Информацион-
ный выпуск. 17.15 — «В рас-
путицу». X. фильм. 1-я и 2-я
серии. 19.35 — Концерт ан-

самбля народного танца «Зе-
бо». Гостелерадно Таджикской
ССР. 20.00 — Спокойной ночи,

малыши. 20.15 — «Дар ныне

пребогатый». Передача из Мин-
ска.. 20.45 — Док. фильм. 21.00
— «Время». 21.40 — «Эспе-
ранса». X. фильм. 1-я и 2-я се-

рии. В перерыве (22.45) — Но-
вости.

ВТОРНИК, 7 НОЯБРЯ

8.00 — Док. телефильмы.
8.40 — Концерт лауреатов

любительских духовых оркест-

ров РСФСР. 9.20 — Мульт-
фильм. 9.40 — «Поэма экста-

за». А. Скрябин. 9.55 —

Москва. Красная площадь. Во-
енный парад и демонстрация

трудящихся, посвященные 72-й
годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической рево-

люции. 12.00 — «Золотая
цепь». X. ф. 13.30 — Концерт
Государственного академическо-

го русского народного хора

РСФСР им. М. Пятницкого.
14.05 — Док. фильм. 15.15 —

«Долина предков». Худ. теле-

фильм. 16.20 — Играет Мос-
ковский государственный сим-

фонический оркестр. 16.30 —

Док. фильм. 17.25 — Серена-
да для струнного оркестра. П.
Чайковский. 17.55 — Кинокон-
церт. 18.45 — Мультфильм.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Выступает ансамбль
казачьей песни и пляски «Дон-
ские зори». 8.45 — «Послу-
шайте»— музыкальная компози-

ция на стихи В. Маяковского.
Музыка В. Мулявниа. Испол-
няет Белорусский государст-

венный эстрадный ансамбль
«Песняры». 9.40 — А. Скря-
бин «Поэма экстаза». 9.55 —

Красная площадь. Военный па-

рад н демонстрация трудящих-

ся, посвященные 72-й годов-

щине Великой Октябрьской со-

циалистической революции.

12.00 — М. Шатров «Больше-
вики». Фильм-спектакль . Мос-
ковского театра «Современ-
ник». 14.15 — Песни и танцы

народов СССР. 14.45 — «Ма-
стерские России. Род стекла,

краскою напоенного»... Т. д. ф.
15.25— «Песни огненных лет».

Мультфильм. 15.45 — Гость
телерадпо Башкирской АССР
«И в братстве жить навеки».

16.35 — Играют н. а. РСФСР
В. Спиваков (скрипка) и лау-

реат Всесоюзного конкурса

Б. Бехтерев (фортепиано).
17.25 — «Голова Горгоны».
X. ф. 18.50 — «Звезды джа-

за». Концерт Д. Брауна (США),
и оркестра под управлением

О. Лундстрема. 20.00 — «Спо-
койной ночи, малыши». «Цирк,
цирк, цирк». 20.15 — «Жем-
чужины классического оперно-
го творчества». (ТВ ЧССР).
21.00 — «Пишем мемуары».
(По страницам передач). 22.10
— «Шура и Просвирняк». X. ф.
23.30 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 НОЯБРЯ

7.55 — Химия. 1-й курс. 8.55
— Начертательная геометрия.

1-й курс. 9.55 — Теоретичес-
кая механика. 2-й курс. 11.00
— Теоретическая ме'ханнка. 3-й
курс. 12.05 — Высшая матема-

тика. 1-й курс. 14.15 — Теле-
курьер. 15.00 — «Капитан «Пи-
лигрима». Худ. фильм. 16.30 —

Музыкальная лоция. 17.15 —

Телефильм. 18.40 — Волейбол.
Кубок европейской конфедера-
ции. «Автомобилист» (Ленин-
град) — «Динамо» (Дрезден).
19.30 — Зебра. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Док. фильм. 22.55
— Пятое колесо.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 НОЯБРЯ

10.00 — «День седьмой, или

Воскресный лабиринт». 14.55
— «Фальшивый принц». X. ф.
16.15 — Ералаш. 16.45 —

Телефильм-концерт. 17.30 —

Киноальманах. 18.45 — Теле-
визионный творческий центр

«Лира». «Тридцать дней в од-

ноэтажной Америке». 19.45
— Музыкальный телефильм.
20.50 — Большой фестиваль.
21.00 — «Время». 21.40 —

Монитор. 22.40 — Поп-антенна.

ВТОРНИК, 7 НОЯБРЯ

10.00 — Ленинград. Дворцо-
вая площадь. Военный парад и

демонстрация трудящихся, по-

священные 72-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социалисти-

ческой революции. 14.45 —

«Комендант Пушкин». X. ф.
15.50 — Программа мульт-

фильмов. 16.50 — «Фантазия».
Премьера музыкального филь-
ма ленинградского телевидения.

17.10 — «На златом крыльце

сидели». X. ф. 18.20 — Песни
Я. Дубравина. 19.00 — Репор-
таж о военном параде и демон-
страции трудящихся в Ленин-
граде, посвященных 72-й го-

довщине Великой Октябрьской
социалистической революции.

19.30 — Премьера киностудии

Министерства обороны СССР.
«На румбах морской славы».

19.50 — «Камертон». 20.45 —

«Большой фестиваль». 21.00 —

«Время». 22.00 — «Выбор».
X. ф. 1-я и 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 НОЯБРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.30 —

Заглянем в кухню! 10.00 —

Визуальная связь. 10.45 —

Корни. 11.15 — «Цирк при-

ехал». X. ф. 3-я серия. 12.20
— Телетеатр. «Невиновный».
13.05 — Книга книг. 13.40 —

Давайте познакомимся! 14.00
— Открытая трибуна. 14.45 —

Гусли в Прибалтике. 15.05' —

Спектр. 15.50 — Музыкальная
жизнь. 16.20 Фильм. 16.35
— Монитор. 17.00 — Моло-
дежная студия. У нас свои де-

ла. 18.30 — Панда. 19.00 —

Детский экран. 19.45 — «Ак-
туальная камера». 20.40 —

Реклама. 20.50 — «Ээстн Кроо-
пика». № 18/89. 21.00 — Угол
зрения. 21.45 — Спорт, спорт.

22.00 — Мы не хотим курить.

22.35 — Клуб рекламы.

И н О

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 но-

ября — «За прекрасных дам!».
Начало в 16.20, 18.10, 20, 21
час 50 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 3 ноября — «Воны и по-

кой». Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 ноября
— «Маленькая Вера». (Две се-

рии). Начало в 17, 19 часов 30
минут.

РЕЖИМ РАБОТЫ
МАГАЗИНОВ

В ПРЕДПРАЗДНИЧ-
НЫЕ И ПРАЗДНИЧ-

НЫЕ ДНИ
Продовольственные мага-

зины №№ 13, 15, 19, 24, 25,
27, 33, 42, 44, 46, 47, 50 ра-

ботают 5, 6, 7, 8 ноября
как в обычные дни.

Односменные продоволь-

ственные магазины №№ 1,

6, 10, 11, 12, 14, 16, 18, 30,
34, 38, 49 работают 4, 5 но-

ября полный рабочий день,

6 ноября — с укороченным

рабочим днем на 1 час. 7, 8
ноября — выходные.

Промтоварные магазины

— 4, 5, 6 ноября работают
по установленному режиму.

7, 8, 9 ноября — выходные.

Специализированные вин-

но - водочные магазины

№№ 3, 5, 36 работают 4, 7
ноября с 14 часов до 20 ча-

сов. 5, 6 ноября — с 11 ча-

сов до 19 часов. 8 ноября —

выходные.

Горторг.

КИНОАФИША
КИНОТЕАТРА «ТРУД»

Только в кинотеатре

«Труд» 4 и 5 ноября состо-

ится показ нового художе-

ственного фильма «Точный
удар» (США), закупленного

ТПО «Паритет». В соответ-

ствии с письмом Минфина
СССР и Госкомцен СССР
№ 12-02-14 от 17 июля 89
года цены на кинобилеты
фильма ТПО «Паритет» 1
рубль и 1 рубль 20 копеек.

Работает касса предвари-

тельной продажи билетов.

•
К СВЕДЕНИЮ

ВЕТЕРАНОВ
ПРОИЗВОДСТВА

В соответствии с решени-

ем Облисполкома № 481/10
от 23.11.87 г. с 1 января

1989 года при Сланцевском
горисполкоме организована

льготная очередь ветеранов

производства, отработавших
на одном предприятии 20
и более лет и проживаю-

щих в коммунальной квар-

тире.

Граждан, уже стоящих на

очереди исполкома и явля-

ющихся ветеранами про;;-*-

водства, просим дополни-

тельно представить выписку

из трудовой книжки, под-

тверждающую, что на од-

ном предприятии отработа-
но 20 или более лет, для по-

становки па эту льготную

очередь.

3—2

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ
КОНКУРС,

на замещение вакантной
должности

директора совхоза «Ста-
ропольский». Желающие
принять участие в конкурсе

должны иметь опыт работы
в сельском хозяйстве не ме-

нее 5 лет.

Срок подачи заявления —

месяц со дня опубликова-
ния.

3-3

Газета издается на
■«•джякам, средам, четвергам,

мтянцам я субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора— 2-35-74; отдел промышленности

—2-16-65; отв. секретарь— 2-17-85; отдел партийной, комсомольско- молодежной жизни —2-14-06; отдел сельского хозяйства —2-16-70;
отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-65; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60, бухгалтерия —

2-36-68. Объявления принимаются с 9 до 18 часов в бухгалтер ни.

Сланцевская типография ППО № 1 — 1, ул. Банковская, дом №3. Газету набирали Чебурак Н. С., Пугацевич Н. М., Груди нкина В. В., верстала Крутело-
вич В. В., печатали Ковалева Т. II., Солтыс JI. И. Корректоры Платонова Т. И., Ермолаева Л. А. Объем 0,5 п. л. _ Тираж 14597. Заказ 3813.


	Знамя труда 1989
	212 (10126) от 03.11.1989


